


 Я, Актелова Екатерина, мне 14 лет, учусь в Дьектиекской школе, 
Шебалинского района.

 9-11 ноября 2017 г я путешествовала по Золотому кольцу и Ярославлю. 
Такой шанс мне выпал, благодаря национальной программе детского 
культурно-познавательного туризма реализуется Министерством 
культуры Российской Федерации по исполнению поручения 
Президента Российской Федерации от 11.10.2012 года с целью 
популяризации культурного наследия народов Российской Федерации и 
приобщения молодежи к истории и культуре России".

 С Горно- Алтайска нас полетело 33 человека. Вылетели мы с аэропорта 
Горно- Алтайска, приземлились в аэропорте г. Москвы- Домодедово.

 Мы были сформированы группами по 10 человек, у каждой группы по 
1 сопровождающему. Нас сопровождала Сумачакова Анжелика
Андреевна.

 В первый день посетили Сергеев Посад- Троицу Сергеевой Лавры. Это 
крупнейший мужской монастырь, который стоит на реке Кончуре.

 Во второй день мы были в Ростове, посетили и посмотрели Ростовский 
кремль. Кремль состоит из отдельно, стоящей Звонницы, Успенского 
собора и Белой Палаты. В Ростовском Кремле снимали всем известный 
фильм «Иван Васильевич меняет профессию». А в Переславле-
Залесском мы были удивлены изделиями из эмали, которые увидели в 
музее. Красивые, оригинальные картины, миниатюрные портреты 
людей, украшения. Мы узнали технологию изготовления изделий из 
эмали и сами попробовали выполнить картинку.

 Нам очень понравился музей, так как мы впервые услышали о таком 
музее и изделиях из эмали.

 На третий день мы были в Москве. Посмотрели «Интерактивный парк», 
по теме «Россия - моя история», посвященный династии Романовых.

 Были на Красной площади, походили по улицам. Посмотрели вид 
города с Воробьевых гор. И большой московский стадион, где в то 
время проходил матч двух мировых сборных по футболу Россия-
Аргентина. А также попробовали самое вкусное московское 
мороженое.

 Мне очень понравилась эта поездка. Я хочу еще в путешествие по 
Золотому кольцу или Петербургу, посмотреть другие 
достопримечательности.

 Во время поездки мы познакомились и сдружились с ребятами из 
других районом и республики Тывы. Нас возил добрый шофер Игорь и 
интересно рассказывала экскурсовод- Купцова Марина. Мы ночевали в 
Ярославле и в Москве, нас гостеприимно встречали. Хорошо и вкусно 
кормили. Большое всем спасибо!

 С этой поездки я взяла много полезного и интересного то, что 
пригодиться мне в изучении истории и искусства. Я своими глазами 
увидела знаменитые исторические места. Познакомилась с новыми 
интересными людьми. Я очень рада.



 Данил Голотовский

 Впечатления от поездки у меня замечательные, все

очень понравилось. Было интересно и увлекательно. 

Увидел Москву в живую. Больше всего запомнилась 

Красная площадь.



 Дарья Козырева

 В октябре месяце в школе прошла линейка. Директор школы Алматова Т.Н. 

объявила, что детям школы есть возможность поехать по городам «Золотого 

кольца-г.Ярославль». Я сказала об этом маме, она дала согласие.

 В течение некоторого времени мы собирали сумку, и вот время поездки 

наступило. Рано утром 9 ноября наша группа приехала на автобусах к 

аэропорту.

 Я очень волновалась, дети были незнакомые, группа состояла из 10 человек, 

зато потом все очень подружились.

 В аэропорту прошли контроль, пошли на посадку в самолёт.

 Я на самолете летела первый раз. Он разгонялся очень быстро, с 

иллюминаторов перед нами открылся прекрасный вид. Через некоторое время 

нам принесли обед.

 Мне понравились напитки. Кормили нас очень вкусно!

 Когда мы прилетели в Москву в аэропорт Домодедово, я была в восторге! 

Много людей и самолётов, движение большое. Город огромный.

 В аэропорту нам сказали про группы, встретились с детьми из Республики Тува. 

Нашим экскурсоводом была Купцова Марина. Она нам очень понравилась.

 Мы сели в большой современный автобус, познакомились с шофёром. Так все 

дни мы были вместе: один гид и один шофёр. Спасибо им за их работу!

 В первый день мы побывали в г.Сергиев Посад, г.Ярославле. В Ярославле мы 

разместились в отеле «Алеша Попович». Мне там всё понравилось: сам отель, 

еда.

 Во второй день,10 ноября, утром мы освободили номера и поехали на 

экскурсию по Ярославлю.

 Побывали в Международном центре «Эмалис», переехали в Ростов, увидели 

ростовский Кремль, были в г. Переславле-

 Залесском. В этом городе познакомились с «Ботиком Петра Первого».

 Вечером мы поехали в Москву. Разместились с отеле «СК Рояль».Ужинали в 

ресторане на 2 этаже, жили на 8-9 этажах. Утром освободили номера, были на 

экскурсии по ВДНХ, в интерактивном парке «Россия- моя история», были на 

Воробьёвых горах, гуляли по центральным улицам нашей столицы. Вечером мы 

вкусно поужинали в кафе и поехали в аэропорт «Домодедово».

 Взлетели из Москвы ночью, а домой долетели утром. Нас в аэропорту уже 

ждали родные.

 Я благодарна Министерству культуры Республики Алтай

 за такую возможность: побывать и увидеть наши прекрасные города, храмы, 

памятники культуры и искусства России. Конечно, я благодарна родителям за 

все что было. Спасибо всем большое!



 Мария Богатырева

 Поездка по «Золотому кольцу России» очень понравилась. Осталось 

много впечатлений. Познакомилась с новыми людьми. Мы побывали 

почти во всех главных и самых интересных местах России. Большое 

спасибо тем кто нас сопровождал. Поездка отличная.



 Айастан Берегошев

 Все было отлично, хорошо, питание 
тоже хорошее было, гостиницы 
отличные, мне очень понравилось! 
Мне больше всего понравилось в 
Ярославле и Москве. Также мы были 
в Ростове Великом, Переславле-
Залесском и в Сергиевом Посаде. 
Были на красной площади и в ботике 
Петра великого.



 Вероника Тодышева

 9,10,11 ноября я 
участвовала в поездке по 
Золотому кольцу и 
Ярославлю. Я в восторге 
от поездки. Все было 
хорошо. Я увидела много 
достопримечательностей в 
Ростове, Ярославле, 
Москве, Сергеевым 
Посаде, Переславле-
Залесском. Мне все очень 
понравилось. Хочу сказать 
большое спасибо 
организаторам и 
экскурсоводам, было очень 
интересно и весело.










